

DC-201

Dépoussiéreur

Dust collector

CARACTÉRISTIQUES

LA SÉRIE DC VOUS OFFRE UNE GAMME DE DÉPOUSSIÉREURS DE QUALITÉ À PRIX ABORDABLES!

Sac du haut d'une densité de deux(2) microns, assurant une filtration de qualité.

Sac du bas en plastique et soutenu par un collet ajustable à ressort.

Boîtier de ventilation assemblé à haute température avec une soudeuse haute pression, assurant ainsi une surface de soudure lisse et étanche.

Test d'équilibrage effectué sur chaque ventilateur pour assurer un fonctionnement sans heurt, la longévité des roulements, une marche sans vibration et un débit d'air régulier.

FEATURES

THE DC-SERIES OFFERS YOU A RANGE OF DUST COLLECTORS WITH QUALITY FEATURES AT AFFORDABLE PRICES!

In order to procure a quality filtration, the top bag has a two(2) microns density.

Bottom bag is made of plastic and comes with a patent adjustable spring metal clamp.

The fan casing is assembled by high temperature, high pressure seam welding machines to ensure superior tightness and smooth welding surface.

Blower fan balancing test are performed to ensure smooth running, long service life of bearings, vibration free running and steady air flow.



SPÉCIFICATIONS / SPECIFICATIONS

DC-201

Motor Motor	3 CV / 600 V / 60 C / 3 Ph ou 3 CV / 230 V / 60 C / 1 Ph 3 HP / 600 V / 60 Hz / 3 Ph or 3 HP / 230 V / 60 Hz / 1 Ph
Capacité Capacity	1850 CFM
Ventilateur Fan	305 mm 12"
Diamètre des sacs Bag diameter	500 mm 20"
Hauteur du sac supérieur Top bag height	820 mm 32"
Hauteur du sac inférieur Bottom bag height	820 mm 32"
Diamètre des bouches d'aspiration Diameter of hose connections Entrée / Inlet Adaptateurs / Inlet adaptors	150 mm / 6" 100 mm (x3) / 4" (x3)
Dimensions de la machine Machine dimensions	1550(L) x 550(P) x 2000(H) mm 61"(L) x 22"(D) x 78"(H)
Dimensions de l'emballage Packing size	1310(L) x 580(P) x 580(H) mm 52"(L) x 23"(D) x 23"(H)
Poids net Net weight	68 kg / 150 lb 68 KGs / 150 lbs.
Poids brut Gross weight	75 kg / 165 lb 75 KGs / 165 lbs.

MACHINERIE H. FORTIER INC.

HOLYTEK
C A N A D A

1200, Principale, Ste-Anne-du-Sault G0Z 1C0
T : 819 367-2101 / 1 888 311-8643